

令和5年度 第二回勉強会を終えて

令和5年9月11日(火)14時~16時 令和5年度第二回勉強会を松戸商工会議所にて行いました。

ご多忙の中合計54名の方に参加して頂き、今回は講師を招かず普段、なかなか他事業所の情報等知る機会が少ないこともあり情報の交換の場として第1部と2部すべてグループワークという形式で行いあつという間の2時間でした。

今回は第二回目の勉強会を開催するにあたり役員の中でテーマの検討を行った他に事前に会員の皆様にはアンケートを取らせて頂き関心度が高い項目としてのグループワークを行うこととなりました。

第1部では「運営指導」をテーマにしたグループワークとなりました。とても興味がある内容などもありそれぞれのグループ内から様々な意見や情報提供がありました。特に実施指導から運営指導に変わりすでに運営指導が入った事業所、これから入ると通知が来ている事業所等グループにより若干内容の違いはありました但関心度がとても高いことがわかりました。発表では発表をしているグループから出た内容に対して別のグループ内でも討論が行われる等とても活発な意見交換の場として盛り上りました。

第2部ではアンケートの関心の高かった項目をそれぞれのグループ内で話し合いを行いました。中でも「新人教育」については新しい人材がなかなか入ってこない・教育に普段の業務が手いっぱい時間が取れない等現状はどのグループも共通した課題となっていることが浮き彫りとなりました。

法の解釈の仕方がケアマネ個々により違うことも発表を通して知ることができました。正しい解釈をすることの難しさなども改めて今回の勉強会を通して実感しました。

沢山の方に参加して頂き実りのある研修になりましたこと、心より感謝しています。

来年度の改正も含め日々の忙しさの中でも正しい法の解釈等も理解して業務を行っていくなければならず、少しでも有意義な勉強会を今後も開催していきたいと思っております。

今後ともよろしくお願い致します。

松戸市居宅介護支援事業所連絡協議会

中本 美季